
今年度、大庭小PTAではボランティア制移行への試行に伴い、各活動におけるご報告として
『OVC(仮)通信』を発行します。少しでもPTA活動が身近に感じられますように。
ボランティアに手を挙げてくださった皆さまありがとうございます！



当初予定していた7/2集金日に向け代表委員を中心に準備を進めていましたが、まさかの大雨警報
で突然の休校…!! 集金も延期となりました。（天候には逆らえません…💦）

一週間後の7/9に再集金日を設定しましたが、急な日程変更にご協力いただき、集金・集計作業に
参加してくださった保護者の皆さまありがとうございます♡
また、各クラス担任の先生方、ご協力ありがとうございました！

年度始め、4月の懇談会で各学年募集。
追加募集も併せて、33名の保護者の皆さま
から参加の手を挙げていただきました！

朝から子供達の元気な声が聞けて、
話せて楽しかったです！

密にならず落ち着いてできた
ので良かったと思います！

お釣りや不足もなく、
あっという間に終わり
ました！

仕事をしているのでボランティア制
のほうが参加しやすいです！

⤵

提出を声かけしてくれる
子もいて助かりました！

お父さんたちも参加
して下さってます!

とある教室内…

各教室で子どもたち
から集金袋を回収

密回避のため集計作業はPTAルームのほか
ランチルームと理科室をお借りしました

※吹き出しは実際にボランティア参加者さんからいただいた声です。



こちらは募集期間の都合上、今年度は
代表委員で対応の、くす玉づくり。
細かな作業も多いので来年度は保護者
ボランティアを募集できれば♡

PTAルームで
コツコツ作られたくす玉は…

⤵

⤵

無事3日間のちびっ子ドーム七夕祭りを終えました。
お手伝いに参加して下さったみなさま、ありがとう
ございました。

6日は34名、7日は69名、8日は34名の来場でした。

コロナ以前のような大盛況とはいきませんでしたが、
お手伝いの私たちも子どもたちと一緒に楽しませて
いただきました！

代表委員 校外ちびっ子ドーム担当

当日の子どもたちの様子

ステキな飾りつけにして
いただきました！

みんなで楽しく折り紙したよ！

ちびっ子ドームスタッフの皆さま
いつもありがとうございます



そんな皆さまへ。

コロナ禍で感染症対策を取りながらの活動となり、なかなか以前と同じ活動は難しい現状ですが、

学校や地域でのPTA活動は、家とは違う子どもたちの様子が見られる絶好のチャンス！

2学期以降もボランティア活動の募集がありますので、ご都合がつきましたら是非ご参加ください♪

PTA活動はめんどくさいと思って
いたけれど、ないとちょっと
寂しいな…何かできないかな？

入学したばかりでこれまでの
PTAを知らないし、興味はある
けどなかなか踏み出せない…

今までのPTAの活動を
ボランティア制にするっていう
けど、実際どうなの？

こんな風に感じてる方、
いませんか？

まだまだ終息の見えないコロナ禍…
告知のボランティア活動も予定通りにいかないこともありますが、どうぞご了承ください。

⤵


